

(第3種郵便物認可)

告 手 曰 曰

市三 ル△常盤達

り。開か30の展示

した
講評

隣接する飲食チェーン店に設置された省エネ電気給湯器「エコキュート」などが発する低周波音や騒音で不眠や頭痛などの健康被害を受けたとして、北上市の母（83）と娘（51）が27日、チヨン店を展開する事業者（神戸市）や給湯器の製造メーカー（東京都）、大手住宅メーカー（大阪府）に対し、約130万円の損害賠償の支払いなどを求め盛岡地裁に提訴した。

エコキュートは、電気を使い空気中の熱を利用して効率的にお湯を沸かす給湯器。電気料金が安く抑えうつ障害などの診断を受けた。

エコキュート 低周波音で健康被害 女性給湯器会社など提訴

北上市の女性給湯器会社など提訴

くなる深夜電力を利用して夜間に沸かしたお湯をタンクにためておき、日本などに使う仕組みで経済的にも優れている上、国が補助金を出して導入を進めたことから多くの台数が普及している。

親子は自宅と約5坪の市道を挟んだ場所にある

チヨン店のエコキュート

トや他の業務用機器が稼働を始めた2010年9月

下旬から、それらが発する低周波や騒音のために不眠や頭痛、耳鳴りなどの体調不良を感じるようになり、11年8月には医師により混合性不安抑うつ障害などの診断を受けた。

エコキュートは、電気を使い空気中の熱を利用して効率的にお湯を沸かす給湯器。電気料金が安く抑えうつ障害などの診断を受けた。

原告側の弁護士による訴訟を担当しているといふ。同弁護士は「同種の訴訟を救済する先駆けにしたい」と話している。

同館で開かれる。展示時間は午前11時～午後4時（毎週月・木曜休館）。美術作品展示のほか、初日は作者が来場して午前11時からオープニングパーティーを催す。
問い合わせは同館＝0197（63）2441へ。



だ疑い。

窃盗容疑で男を逮捕

北上署

北上署は27日、窃盗（万引き）の疑いで盛岡市三本柳、無職佐藤美則容疑者（41）を現行犯逮捕した。

逮捕容疑は、同日午後4時27分ごろ、同市内のショッピングセンターで缶ビール数箱（販売価格2万数千円相当）を盗ん

つやか旅行 10名様よりご出発!!

平洋フェリー



秋もやっぱり...
北カン de ゴルフ
コンペ特典プラン